

nicipal solicitando que el Ayuntamiento acuerde la adquisición de papel de multas.

Sobre una protesta

Escrito de varios vecinos de la calle de Monseñor Cadena y Eleta protestando por la colocación de las barracas en la mencionada calle.

El señor Trocóniz propuso pasarse a informe del Procurador Sindical.

El señor Madinaveitia (don H.) protestó de lo irrespetuosa en que estaba redactada la instancia, de la cual no debía ni haberse dado cuenta, por las ofensas graves hechas a un compañero de concejo.

El señor Montoya empezó por decir que la instancia carecía de sello del timbre provincial, requisito indispensable para ser admitida, y propuso que se devolviera para cumplir lo dispuesto en la ley del Impuesto provincial a don Gregorio González de Suso, como firmante del escrito mencionado, y por ser el Interventor de la excelentísima Diputación uno de los que deben conocer mejor que nadie lo señalado por nuestros Diputados.

Así se acordó, conviniendo también, a petición del señor Buesa, que se haga la limpieza y desinfección necesaria de los lugares donde se hallan instaladas las barracas, al igual que el pasado año.

Nóminas, cuentas y libranzas

Se leyeron y aprobaron varias.

Fuera del orden

Fue leído un escrito del Alcalde del Ayuntamiento de Medina del Campo invitando al Ayuntamiento a que elee la protesta más enérgica por el acuerdo tomado recientemente en el Congreso en el sentido de elevar a 1.000 pesetas la cantidad destinada a los señores diputados, y se acordó hacer la protesta.

—Dióse cuenta de un escrito de don Félix Urizar, persona práctica en las plantaciones forestales, poniéndose a disposición del Ayuntamiento para cumplir con el cometido que se imponga en su oficio, y se acordó que la comisión de repoblación forestal estudie este asunto.

—El señor Ortiz y Lafuente pidió que se acordara enviar algún obsequio a los vitorianos que se encuentran en Melilla, para que puedan disfrutar de ello el día de nuestra Patrona la Virgen Blanca. Todos los concejales estuvieron identificados con esta idea y pro-

pusieron ap'azarlo hasta el día de la fiesta de Olárizu, ya que para el día de la Blanca no llegaría a tiempo, acordándose así.

—El concejal rural señor Dorao pidió a los Regidores Preeminentes viesen la manera de que al verificarse el reconocimiento de la leche

en el Laboratorio Municipal, no se detuviera tanto a los vecinos de los pueblos y que se hiciera aquél con más rapidez, prometiendo los señores Ezquerria y Elzaundi atender el ruego.

—S. licitó el señor Urbina del Montero Mayor se diese prisa a la

confección de los trajes para los jardineros municipales, y el señor Trocóniz contestó que por ahora no se les va a hacer por encontrarse bien equipados.

A propuesta del señor Madinaveitia (don H.) se acordó enviar un cariñoso saludo al nuevo Obispo de Vitoria, Padre Zacarías Martínez.

—El señor Vinós se lamentó de que no se le hubiese invitado a los exámenes de la Guardia Municipal, contestándole el señor Trocóniz y el señor Otaño.

—Solicitó el señor Bajo se ordenase la desaparición inmediata de los árboles que se han tirado en el paseo de la Senda, en la parte donde se va a embocinar el río Avenadano, y el Montero Mayor contestó que procurará satisfacer los deseos del señor Bajo.

—Se lamentó el señor Martínez de lo que sucede con las multas que se imponen a los que penetran con la bicicleta en el Prado, pues ese castigo no se hace con todos, porque se impone a unos y no a otros, y por eso pidió que se coloquen unos letreros blancos, a la entrada de referido paseo, en los que se diga que queda prohibida la entrada con bicicleta, y que al que incurra en esta falta se le impondrá una multa.

El señor Díaz Tolosana solicitó todo lo contrario que el señor Martínez, pues pidió que se dejase entrar a todo el mundo que lo deseara con bicicleta en indicado lugar, y que dentro de él pasearan montados en el vehículo repetido.

Se le contestó que las Ordenanzas municipales lo prohíben y que no era cosa de enmendarlas por cosa tan insignificante.

De modo que será multado en lo sucesivo todo el que penetre dentro del paseo del Prado con bicicleta.

Se despacharon otros asuntos y se levantó la sesión a las nueve y diez.

EL MUNICIPE.

DESENCAJONAMIENTO Y NOVILLADA

Con tarde muy buena, y entrada superior, efectuóse ayer el festival que había preparado la «Empresa popular vitoriana de corridas de toros» y del que era base el sacar de las jaulas los dieciocho bichos destinados a las corridas de feria, mas dos sobreros que con ellos habían venido.

Desencajonamiento

Como siempre, resultó bonitísimo, y este año estaba rodeado de la expectación que le daba el ser los toros de las dos ganaderías de más fama que hay actualmente.

Primero fueron sacados cinco de los seis de don Antonio Pérez Tabernero destinados a la primera corrida, y los sobreros.

Gordos, lustrosos, enmorrillados y bonitísimos, la corrida agradó extraordinariamente y el cuarto fue ovacionado porque hizo una salida como no se había visto nunca, pues igual que cuando en la lidia toman refliciosos de los de tanda, arremetió briosamente contra todas las jaulas que a su izquierda había, y cuando fué retirada tan soberbia corrida, el entusiasmo público rompió en un aplauso.

Los toros fueron encerrados en dos veces, pues de primeras sólo dos siguieron a los cabestros que los arropaban, quedándose cinco en el ruedo, que fueron encerrados en seguida.

Luego fué sacado y metido aisla-

damente el toro octavo, precioso ejemplar. Bronquista y pendenciero, nunca ha podido estar con sus hermanos; y cuando lo dejaron en un corral pequeño, como en su afán de tirar cornadas no tenía con quien meterse, lanzó al aire el cubo del agua.

Después se hizo la operación con los novillos del mismo ganadero, finos, iguales, bellísimos, que aunque parecieron pequeños, fué por haber sido sacados a continuación de los más grandes.

Obligó a ello la necesaria combinación de los servicios interiores de corrales, pues por ser la última corrida, ha de dejar paso a las otras dos.

Pero se trata de una novillada tan bien presentada, que en Vitoria no se ha visto cosa semejante.

En último lugar fueron desencajonados los miuras, corrida brava, variadísima de pelos, que arremetían furiosos contra todos y se golpeaban entre sí.

Entraron en su corral muy bien, y lo principal del festejo dejó al numeroso público archisatisfecho.

Novillada

Un soldado de caballería de Alfonso XIII, ginete en soberbio caballo, y vestido con gusto y elegancia, fué aplaudidísimo, sobre todo por sus compañeros de cuartel, al simular el despejo y recoger y entregar la llave.

Y se corrieron dos novillos-toros de don Cándido Díez, el segundo de más respeto que el primero, pero éste bronco, difícil, con arrancadas peligrosas y garas constantes de carne, que ya consiguió, y obtuvo una pita general al ser arrastrado.

Emilio Fernández Prieto hizo cuanto humanamente se podía con aquellos bichos; el primero por sus condiciones; el segundo por grande para ser lidiados sin caballos.

Su fuerte son los palos, con los que oyó muchos aplausos en los dos toros; y al matar no se amilana y sabe dar estocadas hasta el puño, pues así lo hizo en los dos toros, especialmente en el segundo, al que remató de un descabello magno.

Francisco López (Chatillo de Zaragoza), que estuvo valentísimo en la brega, fué alcanzado por el primero, siendo llevado a la enfermería, donde se le apreciaron contusiones por pateadura, en la región lumbar, y una herida leve en el párpado derecho. La cura se la hizo el médico don Alberto Viana con el practicante don Félix L. de Calle.

Como el lastimado se quejaba de dolores fortísimos en la columna vertebral, y no estaba bien, fué llevado en camilla al Hospital civil, donde quedó en sala de pago.

Quedaron en el ruedo, con el espada, «Iluminadito», «Ramitos» é Isidoro Pérez (Zorrilla) y trabajaron mucho.

«Zorrilla», que es un valiente, banderilleó con el espada al segundo toro—el grande—, primero con un par al cambio que le valió el tener que saludar desde los medios montera en mano, y luego le entró con un par doble, clavando tres arpones.

El modesto y popular torero de casa fué el héroe de la tarde y lo sacaron a hombros hasta el automóvil.

Presidió, por vez primera, el oficial del Gobierno civil don José María Méndez, y lo hizo con tino.

A las seis y cuarto abandonaba el público la plaza, haciéndose lenguas del trapío de los toros y dándose cita en el comercio de Larranaga para coger abonos, cosa que va viento en popa.

UN ALDEANO.



De venta en Cafés y principales Comercios de Ultramarinos

Compañía Hamburguesa Hamburg Sudamerikanische Dampfschiffahrts Gesellschaft. Servicio regular de vapores correos alemanes de gran porte, admitiendo carga y pasajeros desde el puerto de Bilbao, directo y sin transbordos, para Montevideo y Buenos Aires.

Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Vitoria. Principales operaciones: Imposiciones en libretas con reintegros a su presentación. Id. en id. a plazo de un año. Préstamos: Préstamos y apertura de cuentas corrientes de crédito con garantía hipotecaria, de valores ó de firmas.

La Unión y el Fénix Español. COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS. AGENCIA EN TODAS LAS PROVINCIAS DE ESPAÑA. FRANCIA, PORTUGAL Y MARRUECOS. 35 AÑOS DE EXISTENCIA.

Armería de Zulaica. Gran surtido de artículos para caza y pesca. Escopetas de las marcas más acreditadas. Abundantes artículos de viaje y toda clase de sport, &c. Precios económicos. No confundirse: FRENTE A LA PLAZA ABASTOS, n.º 7. Telf.º 377

Crédito S. Loñaz. Ventas al contado y a plazos de los siguientes artículos procedentes de las mejores Casas nacionales y extranjeras: Aparatos fotográficos. Bicicletas. Bureaux americanos. Cajas de caudales. Escopetas de caza. Gemelos prismáticos. Impermeables ingleses. Joyería. Máquinas de coser. Máquinas de escribir. Motocicletas. Muebles de todas clases. Peletería. Pianos y pianos automáticos. Pistolas. Relojes. Solofonos y discos, etc., etc.

JABON LABARTO. Sin rival para el lavado y conservación de la ropa. De venta en los almacenes de ultramarinos de Manuel R. de Alegria, Alados 2. Señores Hijos de don José Urbina Plaza Nueva, 24.—Señores Hijos de Vicente M. San Francisco, 1.—Señores B. Hernández y Hermano, Portal del Rey, 20.—Don Lucio Malda, Fueros 9.

PROBADO LOS EXQUISITOS CHOCOLATES EZQUERRA VITORIA. Illustration of a woman holding a chocolate bar.

Baños de Fitero. Los acreditados Establecimientos de esta Sociedad, insustituibles para el tratamiento de las afecciones reumáticas, gotosas, nerviosas y traumáticas, estarán abiertos oficialmente del 15 de Junio al 10 de Octubre, el llamado Nuevo, y del 15 de Junio al 30 de Septiembre, el llamado Viejo.

VINICULTORES! Aplicad el VINIFICADOR SULFIFOSFORICO para la elaboración de vuestros vinos y conseguiréis que no resulten dulces, ó abocados, que no se tuerzan, que se conserven limpios y de vivo color y que tengan de medio a un grado más de alcohol.

LA LIBERTAD, 10 céntimos

Tampa Inter-Ocean Steamship Co. Nuevo servicio regular MENSUAL de vapores, directo y sin transbordo, entre Pasajes y Puerto Rico, Habana, Veracruz, Tampico, Galveston, New Orleans y Tampa, realizado con vapores pertenecientes al Gobierno americano.

Artículos de cemento. Portland prensado. Ladrillos. Tejas planas. Bloques huecos, baldosas, tubos, fregaderas, postes de cercado y regueras para construcción de aguas a cielo abierto.

Luis S. del Cid. (Premiado en la Exposición Nacional de Bellas Artes) Muebles arte español. Comedores. Vestibulos. Buzguenos. Arquetas. Objetos decorativos.

LA EXPORTADORA. Sebastián Ricardo Arango. Fábrica de lunas y espejos. Lunas en blanco y plateadas de grandes dimensiones para escaparates, calés y demás usos.

NUMANCIA (Sociedad Anónima de Seguros). Capital suscrito 10.000.000 de pesetas. Capital desembolsado 6.000.000. Avenida Condé Peñalver 13 Madrid.

JABON CHIMBO. El mejor de todos los jabones, por los componentes de su fabricación y su esmerada elaboración. CLINICA DERMATOLÓGICA del Dr. J. Salaverri. Especialista y Jefe del servicio de enfermedades de la piel y secretar del Hospital civil de Bilbao.

Por clausura próxima del local, por cesar en el negocio de relojería y joyería barata, trasladándose al local de enfrente número 31, dedicado á objetos de plata y metal blanco en su color (alpaca), **liquidación verdad y últimos días de venta** de las existencias restantes de relojes y alhajas baratas.

Pendientes y sortijas desde **6 reales** y relojes de bolsillo con máquina **áncora** que valen 24 pesetas, á 14 pesetas.

Relojes de pulsera de forma ovalada que valían 28 pesetas, á 18 pesetas.

Cadenas chapadas oro, gran resultado, que valen 12 pesetas á 6 pesetas.

Sortijas de sello chapadas oro que valían 8 pesetas y que ya en liquidación se vendían á 5 pesetas, ahora a 3'75.

Las sortijas de sello con doble chapado en oro, forma igual á las de oro macizo de ley, de 12 pesetas que vendíamos en liquidación á 7, ahora á 5'50.

Las cadenas plata maciza de ley para medallas, de 7 ptas. que vendíamos á 5, ahora á 4.

Las de 5 pesetas, que vendíamos á 3'50, ahora á 2'50.

Hay muchos objetos que no anunciamos por falta de espacio.

Todo por este orden de rebaja en los precios.

Monederos de plata ley maciza para caballero, los de 20 pesetas á 14 pesetas.

Bolsos plata de ley maciza, con cadenita, para niñas, los de 30 pesetas á 19 pesetas.

Bolsos plata ley maciza para señora, los de 75 pesetas á 55 (malla doble y muy fina).

A mitad de su precio saldamos 100 bolsos plata alpaca para niñas, con su cadenita, los de 15 pesetas á 8 pesetas.

Los modelos propios para niños, que valían 12 pesetas á 6'50. Los de tamaño y forma propios para caballero, que valían 14 pesetas, ahora 7.

Preciosas sortijas chapadas oro con tres piedras pequeñitas, forma propia para señoritas, que antes valían 8'50 pesetas ahora á 4 pesetas.

Preciosas sortijas oro macizo y chapadas en oro ley 18 kilates, modelos propios para señoritas, que antes valían 18 pesetas, ahora á 14 pesetas.

Pendientes chapados oro y obra fina con záfiro cuadrado de colgante y tres piedras pequeñas arriba que se vendían á 18 pesetas, ahora á 10.

Pendientes de joyería fina oro ley 18 kilates y diamantes legítimos, que se vendían á 55 pesetas, ahora á 40 pesetas.

Nota: Factura de garantía. Esta casa siempre responde de lo vendido en la tienda de enfrente, número 31, donde después de cerrar la tienda del número 24, que se hace esta liquidación, sólo se venderán objetos de platería.

Sortijas alianzas oro ley 18 kilates contrastado, desde 14 pesetas, según su peso.

Sellos oro ley 18 kilates, contrastados, desde 28 pesetas.

Cadenitas oro ley 18 kilates para medallas, las que valen 28 pesetas, á 15 pesetas (en estas cadenitas no rebajamos más su precio por ser ya demasiado barato y lo sostenemos por quedarnos muy pocas de dichas cadenitas oro ley para medallas.

Relojes pulsera oro ley 18 kilates contrastados, los de 125 pesetas á 70 pesetas.

Bolsos oro ley 18 kilates contrastados, desde 500 pesetas.

Relojes oro ley 18 kilates, con correa, para caballero, los de 175 pesetas á 125 pesetas.

Surtido en toda clase de alhajas finas de oro ley y platino con diamantes y brillantes.

Surtido en relojes oro ley contrastados en las dos tapas, de las mejores marcas: Longines, Omega, Juvenia, Movado, Moeris y otras.

Ultimos días de liquidación. DATO, 24. Ultimos días de venta

ISASIA-Dato, 24

Joyería y relojería, Dato, 24

DEL BLOCK INFORMATIVO

Intento de suicidio

Los Guardias de Seguridad que ayer tarde hacían el servicio de taquilla en la plaza de toros, vieron momentos antes de las cuatro, que un público corría hacia las casas que existen en la calle del Comandante Izarduy entre el camino de la plaza y la vía férrea, y ellos también marcharon apresuradamente, en cumplimiento de su deber.

Al llegar a la finca señalada con el número 15, vieron que por la escalera era subida una mujer entre varios transeúntes, y al interrogarla sobre lo ocurrido manifestó llamarse Maximina López Chaves, de 35 años, natural de Liérganes (Santander) y que se había lanzado a la calle desde la ventana del segundo piso, domicilio suyo.

Como tenía muy mal aspecto y se quejaba de fuertes dolores, los Guardias pidieron al Laboratorio una camilla para conducirla al Hospital civil, a donde llegó en situación deplorable.

Reconocida por los facultativos, le apreciaron conmoción visceral y cerebral, grandes hemotomas en las regiones dorsal y pectoral y luxación del pie izquierdo.

Esta tarde hemos estado en el Hospital civil para informarnos de

su estado y se nos ha dicho que sigue igual, ó sea gravísima.

Gran Café Moderno

Todas las noches gran concierto por el notable quinteto «Excel-sior».

Programa para hoy:
«Times is money», marcha.—
Demaele.
«Sangre y arena», fantasía.—
Luna.

(Por el quinteto).
«Nocturno en mi bemol».—Chopin.
(Violín y piano).
«El anillo de hierro», preludio. Miguel y Marqués.
«La princesa del dollar», valse. Leo Fall.
(Por el quinteto).

Cultos

El Centro Parroquial de la Pía Unión de San Antonio de Padua, establecida en la iglesia de San Pedro, celebrará mañana los cultos que mensualmente consagra á su Excelso Titular, en la forma siguiente:

Por la mañana á las siete y media tendrá lugar la Misa por los hermanos vivos y difuntos y en ella podrán recibir la Sagrada Comunió

todos los fieles que lo desearan, al efecto de conseguir más fácilmente las gracias solicitadas.

Terminada la misa se hará el ejercicio propio del mes.

Por la tarde, á las siete y media, se rezará el Santo Rosario; á continuación se repetirá el referido ejercicio, después del cual se dará cuenta de las limosnas colectadas por la benéfica Obra de «El Pan de los Pobres» durante el mes último pasado, distribución que de ellas se ha hecho y gracias obtenidas por intercesión del milagroso Paduano con el fin de aumentar su devoción, el ingreso de los fieles en su Asociación y la conservación y ampliación de tan consoladora Obra en favor de los necesitados. Después de dichos actos, lo mismo por la mañana que por la tarde, se dará á adorar la reliquia del Santo Paduano.

No todo es dulzura

A mediodía de hoy se ha presentado á los Guardias de Seguridad que prestaban servicio en la calle

de Dato el operario confitero Angel Ramirez Insausti, natural de San Juan de Puerto Rico, manifestándoles que solicitaba su auxilio para que le acompañaran al Hospital Civil, por haber sido alcanzado en la mano derecha por los cilindros de la confitería donde trabaja, que es la conocida por «Viena».

En el benéfico establecimiento ha sido curado por el practicante don Teodoro Castro de la abulsión de la uña del dedo pulgar y dos lesiones en los llamados medio y anular, marchando luego á su domicilio.

Ni guía, ni licencia

Un vecino de Orbiso se encontraba tan ricamente cazando codornices, en época de veda, sin licencia de caza, ni guía, y lo zampó la Guardia civil de Santa Cruz cuando ya había cobrado una pieza.

Como se negó á depositar las 250 pesetas que dispone el Real Decreto de 15 de Septiembre de 1920, ha quedado á disposición del Juzgado

Mitin nacionalista

Según estaba anunciado, se celebró ayer mañana en el «Frontón Vitoriano» el mitin nacionalista organizado por la «Juventud Vasca».

Ante numerosa concurrencia los elocuentes oradores señores Aranzadi, Isusi y Arrien dirigieron la palabra exponiendo sus doctrinas de su partido.

Fueron muy aplaudidos. La falta de espacio nos impide, bien á pesar nuestro, dar á las cosas la extensa información que sobre este acto teníamos hecha.

Reunión

La Comisión municipal de Hacienda se ha reunido á mediodía, despachando asuntos de su incumbencia.

Frontón

Ayer jugaron en el Frontón un partido Mallavia I é Irureta, con saque libre, contra Fernández I y Echave II, ganando éstos por cinco tantos de diferencia.

Después, Amondarain venció á Uribe.

Nuevo colega

Ayer apareció el primer número del diario matutino local «El Pueblo Vasco», al que deseamos todo género de satisfacciones en su laudable empresa de difundir la cultura y velar por los intereses morales y materiales de la capital y la provincia.

Daños en un sembrado

La Guardia civil de Peñacerrada ha denunciado á un vecino de Panyeta, dueño de 90 cabezas de ganado lanar, porque penetraron y causaron daños en una heredad

sembrada de trigo, sin tener permiso para ello del propietario de la misma.

Teatro-Circo

En el Teatro de la calle de la Florida se dieron ayer sesiones de cinematógrafo con programa variado y entretenido.

Según noticias que á nosotros llegan, la Empresa prepara grandes atracciones para las próximas fiestas, lo que celebraremos.

«Chatillo de Zaragoza»

En la reseña de la función taurina de ayer damos cuenta del percance ocurrido al notable peón Francisco López (Chatillo de Zaragoza).

En el Hospital civil le fué apreciada la desviación de la columna vertebral en la región dorsal.

Se vende Una máquina vapor loco-móvil, marca muy acreditada, seminueva, á toda prueba, de 30 á 35 caballos de fuerza. Para informes dirigirse á don Demetrio Gabilondo, Vergara (Guipúzcoa).

ALEMANIA

Gran surtido en artículos de piel y pernería fina.

Todos los días se reciben las últimas creaciones de novelas, libros de arte, religión, ciencia, milicia, etc.

Esta casa admite para sus pagos moneda alemana y se compromete á servir toda clase de encargos alemanes, pues para ello disponemos de representantes en todas las capitales de dicha nación, así como en las demás del mundo.

Máquinas de escribir reconstruidas, de todas marcas y precios.

Librería Universal

Vluda é hijos de Linçoz

HERPÉTICOS. Desaparecen rápidamente todas las erupciones, úlceras é impurezas de la piel y sangre, tomando en ayunas la

AGUA DE CUCHO

y usando la pomada de los maravillosos **iodos de Cucho**, De venta: en principales Farmacias.

El renombrado y exquisito Champagne del Toro

MARCA REGISTRADA -- EXTRACTO DE FRUTAS se expende en despacho especial de la feria en la calle Cadena y Eleta, junto á la plataforma americana, á 0'20 y 0'10 pesetas la copa.

El renombre que ha logrado alcanzar esta exquisita bebida, expendiéndose durante las fiestas de Bilbao, el pasado año, más de 9.000 copas en una tarde, es debido á la bondad y pureza de las primeras materias que se emplean en su confección, siendo su preparación selecta y esmerada, y su presentación no deja nada que desear, resultando que el CHAMPAGNE DEL TORO es insustituible para refresco y como bebida de mesa para personas que no gustan ó no conviene bebidas alcohólicas. Por estos motivos y por su precio económico se recomienda el uso de esta bebida higiénica.

FABRICA: Carretera de Castrejana, número 18.—BILBAO

ELIXIR ESTOMACAL

de Saiz de Carlos (STOMALIX)

Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda á las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del

ESTÓMAGO E INTESTINOS

de color de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, á veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico.

De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos á quien los pida.

Baños y aguas sulfurosas sulfhidricas nitrogenadas Arechavaleta (Guipúzcoa)

Premiadas con medalla de plata en varias Exposiciones - Especiales en el tratamiento de las afecciones herpéticas, escrofulosas y de los órganos respiratorios - De eficaz resultado también en las enfermedades propias de la mujer y en otras de carácter específico

Fábrica de aguardientes, licores, anisados y jarabes

Alcoholes rectificados y desnaturalizados

Lorenzo de Benito. - Vitoria

Es la casa más antigua de Vitoria dedicada á este negocio y fabricante del famoso

«Anís Laurak-Bat» incomparablemente el mejor

Depósito: Calle de Moraza, 13

Fábrica y escritorio: Calle de los Herrán (Frente á la estación del Vasco-Navarro)